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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO ELEITORAL 2022 – DIA 24/11/2022 – COMISSÃO 
ELEITORAL – APRESENTAÇÃO DO RESULTADO DA ELEIÇÃO E INDICADOS PARA 
A GESTÃO 2023/2026 – 9h – on line   
 
No dia vinte e quatro do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, 
reuniram-se a comissão eleitoral de acompanhamento do processo eletivo do 
CACS/FUNDEB, gestão 2023/2026, nomeada pela PORTARIA Nº 2707 DE 13 DE 
OUTUBRO DE 2022, composta dos senhores a. Sérgio Soares; b. Jaison José Policarpo; 
c. Johanna Êmile Finger; d. Eleine Lea Baader; e. Irineu Zimmermann; f. Viviane 
Berkenbroch Ramos, de forma on line, através da plataforma Zoom. Na Secretaria 
Municipal de Educação, acompanharam a reunião o Presidente da Comissão Eleitoral 
Sérgio Soares, o sr. Irineu Zimmermann e o sr. Jaison José Policarpo,  a sra Johanna 
Êmile Finger acompanhou on line. O propósito da reunião é apresentar o resultado da 
eleição do CACS/FUNDEB, para diretor escolar, pais de alunos, estudantes e sociedade 
civil, para a gestão 2023/2026 e os indicados das representações do executivo, da 
secretaria de educação, dos professores, dos técnico-administrativos, do COMEN e do 
Conselho Tutelar, para o mesmo mandato. A reunião de apresentação dos resultados foi 
gravada e o presidente da comissão fez as apresentações solicitando a sra Viviane que 
mostrasse, na tela, os resultados. Informou que qualquer questionamento sobre o resultado 
poderá ser solicitado antes da posse, no dia 05/12/2022. Destacou que a eleição solicitava 
o CPF do votante, portanto, foi um processo correto. O presidente destacou que embora, 
com toda a divulgação efetuada, foram apenas 278 votos, que a maioria dos votantes 
foram de funcionários, que 30,72% foram de pais e 9,7% de diretores escolares e as 
demais representações ficaram em torno de 1 a 2% dos votos, de membros da APP, 
Conselho Escolar, alunos e equipe técnica da SME. Concluiu que não teve um número 
expressivo de votantes. Destacou que a escola com maior participação de votos foi a 
escola E.M. PROFª ILKA MULLER DE MELLO com 25,9% de participação, seguida do 
CAIC – C.E. PROFª MARIA DE LOURDES COUTO CABRAL com 13,3% dos votos. A 
contagem dos votos totaliza para os 7 (sete) candidatos na representação de diretores 
escolares, ficando com 37,4% dos votos para o diretor ROBERSON CARLOS KÖLLN, 
totalizando 101 (cento e um) votos, seguido de 25,9% dos votos para o diretor VALDEMIR 
CHAGAS SANTOS JÚNIOR, totalizando 70 (setenta) votos. O presidente da comissão 
declarou o sr ROBERSON CARLOS KÖLLN titular e o sr VALDEMIR CHAGAS SANTOS 
JÚNIOR, suplente, na representação dos diretores escolares. A sra Viviane informou que 
todos ficam numa fila, havendo vacância na representação, o próximo mais votado será 
chamado, isso vale para todas as representações do processo eletivo. Em seguida o 
presidente apresentou os resultados de pais de alunos, com 25,1%, 62 (sessenta e dois) 
votos a sra TATIANA NERI SIMÕES, seguida do sr. Henrique Pitt com 19,8% dos votos, 
totalizando 49 (quarenta e nove) votos, ficando os dois pais titulares nesta representação. 
Como suplentes ficaram a sra Camila Cristina Rebello Delfino com 37 (trinta e sete) votos, 
15%, seguida da sra Karla Rafaeli com 36 (trinta e seis) votos, correspondendo a 14,6% 
dos votos. Representando os estudantes tem-se com 46,3%, totalizando 95 (noventa e 
cinco) votos a sra MARIA APARECIDA TEIXEIRA e com 28,3% dos votos, totalizando 58 
(cinquenta e oito) votos a sra MARIA QUITÉRIA DA CONCEIÇÃO, ambas são titulares. Os 
suplentes ficam os demais candidatos, os senhores REGINALDO DE QUEIROZ LIMA com 
16,1% dos votos e CLERISVAN BARROS VIEIRA com 9,3% dos votos. Todos são alunos 
da EJA. O presidente também destacou que todos assinalaram o Termo de Compromisso, 
indicando que estão de acordo com as condições do processo. O presidente parabenizou a 



 

2 

 

todos os candidatos que participaram desse processo e terão o conhecimento sobre a 
função do conselho, que será preparado uma reunião de início com essa explicação aos 
novos membros do CACS/FUNDEB. Em seguida o presidente anunciou os indicados das 
demais representações: Representante do Poder Executivo municipal: TITULAR: sra Ana 
Lúcia dos Santos Coelho, SUPLENTE: sr Evandro Robson Schaefer. Representante da 
Secretaria Municipal de Educação: TITULAR: sr Sérgio Soares, SUPLENTE: sra Ednéia 
Monica de Andrade. Representante dos professores da educação básica pública: 
TITULAR: profª Eleine Lea Baader, SUPLENTE: profª Elza Aniceto da Silva. Representante 
dos servidores técnico-administrativos das escolas básicas públicas: TITULAR: sr Thiago 
Bueno Saab, SUPLENTE: sra Rosane Roncalio. Representante do respectivo Conselho 
Municipal de Educação (CME): TITULAR: Profª Jocimara Pereira Mezzon, SUPLENTE: 
Profª Telma Beatriz de Souza Baldança. Representante do Conselho Tutelar: TITULAR: 
sra Rosana Gonçalves, SUPLENTE: sr Marciano Figleski. Também anunciou o resultado 
das organizações da sociedade civil, tratada em reunião, prevista no edital de eleição, no 
dia 23/11/2022, às 15h, on line. Tendo apenas duas inscrições de organizações de 
sociedade civil, o presidente declarou as duas habilitadas a fazerem parte do conselho, 
anunciando as representações e seus indicados: OAB – Ordem dos Advogados do Brasil - 
Subseção de Navegantes (SC), indicando a Titular Dra ADRIANA DE FÁTIMA DE SOUZA 
e a Suplente Dra ALINE DE SOUZA e os representantes do Rotary Club de Navegantes, 
como Titular o sr. ROBERTO NICOLODI e a Suplente a sra. MARIA CRISTINA ZUCCO 
KOSTETZER. Assim, o presidente da comissão eleitoral anunciou os novos membros do 
CACS/FUNDEB, eleitos e indicados, para a gestão 2023/2026, ressaltando o ato de posse 
no dia 05/12/2022, às 15h15min na Casa dos Conselhos. Destacou que será feito um 
termo de posse para que todos assinem e a portaria de nomeação de cada membro, para 
deixar esse momento registrado. Em seguida abriu a palavra para os demais membros da 
comissão. O sr. Irineu agradeceu a participação de todos no processo. A sra Johanna 
agradeceu a oportunidade de participar desse processo, de fazer parte do conselho, que 
encerra o seu trabalho como conselheira, muito feliz, parabenizou a todos e que estará no 
dia da posse. O presidente determinou que os eleitos fossem comunicados e que toda a 
documentação fosse organizada para o dia da posse. Também parabenizou a sra Viviane 
que preparou o processo pela internet, eliminando o papel e agilizando o ato, sendo 
possível a conferência dos votos, que foi a primeira vez que foi feito assim, que está muito 
satisfeito com o resultado. Demonstrou estar decepcionado com a quantidade de votantes 
pois com 3mil funcionários o número de votantes foi pouco, que por não haver quórum pra 
votação, talvez não houve muito empenho, mas que todos precisam se responsabilizar pelo 
processo, portanto, o quórum é algo a se pensar para o próximo processo eleitoral do 
CACS/FUNDEB. O sr. Irineu informou que desde 1992 participa dos conselhos e nunca 
teve uma secretária tão eficaz quanto a do CACS/FUNDEB. A sra Viviane agradeceu o 
envolvimento e participação da comissão em todo o processo, especialmente dos 
conselheiros que atuam diretamente nas escolas, Johanna e Mateus, que mobilizaram 
suas escolas, onde houve maior percentual de votos. Agradeceu a comissão por legitimar 
este processo, marcando um novo momento para organização e sistematização de futuros 
processos eleitorais do conselho, consolidando o plano de fortalecimento do conselho. O 
presidente destacou que o processo eleitoral foi organizado pela Secretaria de Educação, 
que esta comissão não tem vínculo com o conselho, que foi estabelecida pela Secretaria 
de Educação, pois ela é responsável pela eleição, conforme legislação. A sra Viviane 
informou que os resultados logo já estarão publicados no site da prefeitura, na página do 
CACS/FUNDEB. Por fim, o presidente, agradeceu a todos e encerrou a reunião. 
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